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Ogni anno l’Amministrazione di Fossacesia spende soldi per le opere di manutenzione lungo i marciapiedi del Viale S.
Giovanni in Venere. Purtroppo a causa della tipologia degli alberi piantumati, che sono di proprietà  della Provincia di Chieti,
il problema si ripropone con una velocità  che annulla costantemente gli sforzi. Pertanto la Provincia dovrebbe provvedere a
risolvere definitivamente il problema e nel frattempo a limitare i disagi derivanti dagli alberi di sua proprietà.
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